

Finanzielle Unterstützung durch den VVSA im Jahre 2022

SV Eintracht Gommern e.V.
www.volleyball@eintracht-gommern.de

Unterstützung 350,00 €

Geschrieben vom Verein

Die neu gegründete Volleyballjugend

Bereits im Frühjahr hatte unser frischgebackener Übungsleiter und langjähriger Volleyballer, Gunnar Schipper, damit begonnen, sukzessive eine Volleyball-Jugendmannschaft aufzubauen. Das diese Arbeit schon jetzt von Erfolg gekrönt ist, kann man an den zahlreichen Neuanmeldungen im Jugendbereich sehen.

Für die im Herbst beginnende Saison ist es geplant, dass eine Jugendmannschaft in der Jugendliga Sachsen-Anhalt und in der Kreisliga Jerichower Land, als Eintracht Gommern II, startet.

Wir wünschen der Jugend viel Erfolg!

